

Antrag betreffend Europa-Sitzbank

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Josefstadt stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 06.12.2023 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Magistratsdienststellen der Stadt Wien werden ersucht, eine der Sitzbänke im Bereich des Schlesingerplatzes vor dem Bezirksamt Josefstadt im Stil der Europaflagge (zwölf gold-gelbe Sterne auf blauem Hintergrund) zu lackieren oder alternativ an einem gut frequentierten und repräsentativen Ort im Bezirk zu gestalten.

Begründung:

Im Juni 2024 jährt sich die Volksabstimmung über der EU-Beitritt Österreichs zum 30. Mal. Zeitgleich finden die siebenten EU-Wahlen statt, an denen Österreich teilnimmt. Der Menschenrechtsbezirk Josefstadt steht für Vielfalt und Verbundenheit, Internationalität und Zusammenarbeit. In Hinblick auf die kommenden EU-Wahlen und gerade in Zeiten des Krieges auf unserem Kontinent soll mit einer Sitzbank im Stil der Europaflagge ein deutliches Zeichen für den Frieden und die Einheit in Freiheit gesetzt werden - nach dem Motto unserer Union: In Vielfalt geeint – United in diversity.

